

In dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied von
unserem Firmengründer und Verwaltungsratspräsidenten

WERNER MATHIS

27. September 1933 – 23. April 2015

Er hat unsere Firma mit viel Leidenschaft von ihren kleinsten Anfängen zu einer international erfolgreichen Firma geführt. So legte er auch den Grundstein für unsere Zukunft und dafür sind wir von Herzen dankbar. Sein Geist lebt in uns weiter. Sein positives und bescheidenes Wesen werden wir nie vergessen und sein Lebenswerk in seinem Sinne erfolgreich weiterführen.

Der Trauerfamilie wünschen die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit.



Mathis

Werner Mathis AG, Switzerland www.mathisag.com